
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Hanna Schulteis

Protokollführung: Wiktoria Pestka

11.06.2024, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jaron Schönwitz, Leon Machunze, Daniel Pe-
trasch, Jasmina Mark, Maximilian Moczarski, Wiktoria Pestka, Alina Schumacher,
Lars Petersen, Pascal Hollekamp, Leoni Hupperts, Kira Burmester (ab 16.30 Uhr),

Weitere Anwesende: Frederike Menn, Hanna Schulteis, Ivonne war kurz da

Nächste Sitzung: Dienstag, 18.06.2024, 16 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Deutschlandticket Online

TOP 6 Fachschaftsmailbox

TOP 7 Snacks für die Fachschaft

TOP 8 Party Plakat

TOP 9 Wassereis

TOP 10 Whiteboardsachen

TOP 11 Verschiedenes

A Partyplakatvorschläge



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Leider kann unser Sprecher, Noah heute nicht anwesend sein, somit spricht erstmal
Jaron. Er eröffnet die Sitzung um 16:15 Uhr.

Wir sind mehr als 4 Räte und somit beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Hanna wird zur Sitzungsleitung vorgeschlagen. Sie wird einstimmig angenommen.

Wiktoria wird zur Protokollführung vorgeschlagen. Daniel und Leon werden auch
vorgeschlagen, Kira war leider noch nicht da.

Es wurde einstimmig für Wiki gestimmt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der Dringlichkeitssitzung vom Freitag wurde genehmigt. Es ist ein
schönes Protokoll (In unserer FSR-Gruppe auf Telegram gab es keine Anmerkun-
gen). Mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Einstimmig angenommen, wie sie auf der Tafel steht.

TOP 2 Anfragen

a) Stand mit Chemie und Bio

Donnerstag ist langer Abend der Studienbergatung, es soll ein Stand zwischen 14
und 17 Uhr aufgebaut werden. Die Chemiker und Biologen wollen, dass wir sie be-
gleiten. Die Bios machen Waffeln. Es geht darum, beim Stand den Gästen bisschen
über den Studiengang zu erzählen. Frederike meldet sich als Freiwillge, sie macht
das und sucht sich noch Gesellschaft.

Das ganze wird im Foyer des HNC stattfinden.

TOP 3 Post

Es gibt wieder ein Plakat vom Musikzentrum, leider ist der Glaskasten voll. Sie
machen anscheinend sehr viel, wir kommen nicht hinterher.
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TOP 4 Berichte

a) Teambuilding

Jaron, Leon und Jasmina haben vor der Sitzung geredet und Ideen gesammelt.

Die Idee ist etwas in die Richtung von Räumen mit Spielen fürs Teambuilding zu
machen, Beispiele sind: Bogaborg oder Floß bauen.

Der AK Klausurtagung und Teambuilding kooperieren jetzt.

Wir machen ein Meinungsbild dazu ob wir selbst ein Spiel planen oder extern nach
einem solchen Spiel suchen.

Ergebnis: Selbst: 1, Extern: 6, Enthaltung: Rest.

b) FSVK

• Finanzordnerabgabe steht nicht fest.

• Nachhaltigkeitsumfrage vom AStA.

• Anhänger vor dem Audimax zum Plakatieren, man ist sich wohl nicht sicher
gewesen, deswegen hat bisher keine Fachschaft sich getraut zu plakatieren.
Gleichzeitig ist eine Holzbox vor dem HIA unerlaubt plakatiert worden.

• Neue BSZ Stelle ausgeschrieben.

• 3-Wochen-Verfahren des Theologischen Grillens und I-Koop wurden beide an-
genommen.

• 3-Wochen-Verfahren Webnacht, wollen 500 Euro, wobei sie erst die Sponso-
rengelder aufbrauchen werden.

• 3-Wochen-Verfahren Grill nach Infoveranstaltung, wollen 600 Euro, es geht um
Gleichstellung.

• Freitag Public Viewing der EM Eröffnung (Deutschland vs Schottland) im
KuCaf.

c) I-Koop Sommerparty

Die Genehmigungen wurden kurzzeitig entzogen. Man weiß nicht, was genau jetzt
mit dem Sommerfest ist.

Was stattfindet, ist die Afterparty, zwar ohne Chemiker aber naja. Wir bekom-
men im Laufe der Woche einen neuen Vertrag. Die Shop Seite auf Eventim gibt es
auch bereits. Wir machen mit der Party keine Verluste.
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d) Spieleabend

Am 27.06 um 18 Uhr ist der Spieleabend mit Anglisten und OAWlern. (yeyy)

Diesen Mittwoch, also am 12.06.24 ist unser Spieleabend um 18 Uhr.

TOP 5 Deutschlandticket Online

Cedi wollte meckern, weil sein Handy kaputt ist, allerdings ist er nicht da. Es wird
keine Karten zum Ausdrucken geben, das wurde viel zu oft im StuPa sowie in der
FSVK besprochen.

(Anmerkung von der Protokollführung)

Das wurde vor einigen Wochen in der FSVK gesagt:

• Der AStA hat mehrmals mit der Bogestra gesprochen.

• Es wird keine Chipkarten geben.

• Sollte man einen Strafzettel bekommen, weil das Handy z.B. keinen Akku mehr
hat, soll man sich beim AStA melden.

• Ein gedrucktes Ticket ist theoretisch nicht gültig, allerdings wird es in manchen
Fällen geduldet.

TOP 6 Fachschaftsmailbox

Wir brauchen eine richtige Fachschaftsmailbox. Denn für Eventim und ähnliches
haben wir in der Vergangenheit Privat-Mails genutzt.

(Jaron) Antrag: Mailbox für die Fachschaft einrichten.

Einstimmig angenommen.

Bemerkung (Pascal): Sie sollte nicht veröffentlicht werden, da wir bereits einen Ver-
teiler besitzen: fs-rat@physik.rub.de.

TOP 7 Snacks für die Fachschaft

Es gab eine Umfrage auf Moodle an die Fachschaft die Snacks betreffend. Die allge-
meine Idee ist, dass man sich bei uns (auf Anfrage) für einen kleinen Betrag Snacks
kaufen kann.

Das Ergebnis der Umfrage: 53 zu 18 Personen sind dafür.

Erstmal gibt es die Idee Snack-Pakete zu machen.
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Dafür gibt es folgende Unterteilung:

1. Vegan: Chips, Nüsse und Katjes

2. Nicht vegan: Schokolade, Chips, Gummibärchen.

Wir stellen diesbezüglich fest, dass es besser wäre, selbst entscheiden zu dürfen was
man haben will. Außerdem gibt es Menschen mit Unverträglichkeiten.

Also machen wir ein Meinungsbild: Snack-Pakete oder einzelnde Snacks?
Ergebnis: Snack-Pakete: 4 dafür, Einzeln: 6 dafür.

Also kaufen wir Snacks und verkaufen sie einzeln für jeweils 1 Euro.

TOP 8 Party Plakat

Jaron hat drei schöne Plakate entworfen. Die Plakate können in Anhang A gefunden
werden.

Meinungsbild zum Plakatstil:
Ergebnis: Rubber Hose: 8 dafür, Old-school funky Plakat: 3 dafür, Klassisch: 0 dafür.

TOP 9 Wassereis

Man kann als sich als Privatperson beim Metro anmelden und von dort aus das
Wassereis bestellen.

Kira meint allerdings, dass ihre Eltern möglicherweise eine Metro Karte besitzen.
Sie ruft an und erfährt, dass es so ist. Sie bekommt eine Vollmacht ausgestellt und
wir fahren morgen einkaufen.

TOP 10 Whiteboardsachen

a) Marker

Es wurden Whiteboardmarker angefragt. Wir wussten wir haben noch welche. Wir
haben sie am Tag der Sitzung wieder im FR gefunden.

Daniel meinte sie wurden damals für 1 Euro verkauft, es stellt sich die Frage: Ver-
kaufen wir die Whiteboard-Marker wie es früher getan wurde?

Wir kommen zum Entschluss, dass wir nach und nach welche in den Studiraum
legen (kostenfrei).
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b) Neue Whiteboards

Masha meint die Aktion mit den Whiteboards stockt ein bisschen.

Zur Erinnerung: Das ist ein Arbeitsaufrag an den FSR.

Wir sollen nach Whiteboards suchen. Es geht um rollende Whiteboards.

Niemand von den Anwesenden sieht sich in der Lage sich dieser Aufgabe zu stellen,
wir entscheiden uns dazu Noah zu beaufrtagen. Max soll also Noah beauftragen,
wenn Noah das nicht macht, macht Max das.

TOP 11 Verschiedenes

Kira (Antrag): 10 Euro für eine Schere und einen Flaschenöffner für den Studi-
raum.

Ergebnis: 7 dafür, 2 Enthaltungen, keine Gegenstimmen.

Wir (Kira, Max und Wiki) gehen Mittwoch viel einkaufen. Hilfe.

Max und Jaron haben eine kurze Gefühlsrunde gemacht.(Die denken auch sie wären
die FSVK oder so?)

Daniel regt sich über liegende Plakate auf dem Tisch auf, wie bereits erwähnt haben
wir keinen Platz im Glaskasten.

Ende: 17:09 Uhr

Bochum, 20. Juni 2024

Protokollführung
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A Partyplakatvorschläge

Klassisch



Rubber Hose (Das Datum hier ist falsch und wird natürlich noch geändert)



Old-school funky
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